
  
       Gruppo Consiliare 

 Forza Italia – PDL 
      CarpiCarpi, 14/07/08 

  
                                                                 ALLA CORTESE ATT.NE SIG.SINDACO 

AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
ALL’ASSESSORE DI COMPETENZA 

  
INTERROGAZIONE 

 
Oggetto: Convenzione per l’utilizzo del Difensore Civico Provinciale da parte del 
Comune di NOVI – MODENA - 
 

Con delibera dell’ 11 Giugno scorso, il Consiglio Provinciale di Modena ha accettato 
la richiesta del Comune di Novi di Modena di riutilizzare il Difensore Civico Provinciale. 

 
Considerato che il Comune di Novi fa parte dei Comuni Terre D’Argine assieme al 

Comune di Carpi – Soliera – Campogalliano. 
 
Considerato che il Comune di Carpi ha già da parecchio tempo il Difensore Civico. 
 
Considerato che i Comuni dovrebbero sempre operare per il bene dei cittadini.       
 

S I   C H I E D E 
 

 Posto il fatto che il Comune di Novi è più vicino a Carpi che a Modena ed che ora 
fa’ parte delle Terre D’Argine, quali sono le motivazioni che l’hanno indotto a riproporre la 
scelta, come peraltro già in passato, di utilizzare il Difensore Civico Provinciale e non, 
come sarebbe più logico, quello del Comune di Carpi? 
 

Perché non fare fronte comune ed agevolare i cittadini, che per necessità si 
rivolgono al Difensore Civico, facendogli percorrere meno chilometri? 
 

Scelta forse obbligata in passato, quando non esisteva ancora l’unione dei Comuni 
“Terre D’Argine” ma incomprensibile ora, visto che Carpi ha il “Difensore Civico”. 
 

Si auspica che alla fine della durata dei 3 anni del Difensore Civico con la Provincia 
di Modena, i Comuni delle Terre D’Argine trovino più sinergie nell’usare a pieno regime i 
propri servizi. 
 

ENRICHETTA ANNOVI 
Consigliere Comunale e Provinciale 
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